

夢に向かって生きる



大和北小だより
R5. 7. 20

人権七夕 願いを込めて

今年も、人権擁護委員の方が、学校に短冊と竹を提供してくださいました。学校では、“七夕”で願いを込める風習と重ねて、人権について見つめ、自分が願う世の中や、人との関わりについて考え、願いを短冊に書く活動をしています。今年度も、人権擁護委員の白田啓子さんにおこしいただき、人権に関わるお話をさせていただきました。

また、6月を通して人権教育と結び付け、道徳の授業や全校縦割りでの班活動“北っこ班での縄とび”を行ってきました。児童は、その子なりに「“人権”とは何か」「どんな声かけや関わり方をしたら、相手も自分もうれしくて、しあわせになれるのか」考えたようです。七夕の短冊に込められた願いが尊いです。



いつでもあいさつ だれにでもあいさつします
こころがあたたかくなるからです



さべつをせずに だれにでもやさしく
仲よくする



「ありがとう」をいっぱい
いえるようにしたい

大和北小学校の笑顔がいつまでも続きますように
そのためにぼくは 大きな声であいさつをしたいです

じぶんから
ありがとうをいいたい



みんなが仲よくなれるために
学年関係なくやさしいことばをかけられる
自分になれますように



いっしょにあそぼうと
こえをかけた

誰もが“しあわせ”になる権利をもっている。

相手も自分もうれしくなるような、言葉や行動ってどんなものだろう
その子なりに、自分と人との関わりを見つめ、願いや目標を考えました。

“願い”をかなえていく主役は、自分自身です。

私がプラス言葉を言って みんなが安心できるような
大和北小学校にしていきたい

◎5・6年生 福祉の学習 「ふだんのくらしをシェアせに」

今年度、5・6年生は、総合的な学習の時間で、「福祉」について学習しています。6年生は「高齢者体験」「車いす体験」、5年生は「高齢者体験」「認知症講座」で学び、高齢者や障がいをもった方の理解や、関わり方について考えました。いろいろな人がいることを知り、自分はその人たちとどう関わっていけるのかを考える学習となりました。この学びを支援していただいている社会福祉協議会の皆さんや講師の皆さんに感謝です。



◎子どもはぐくみパートナーのみなさん ありがとうございます！

今年度、「手芸クラブ」の児童は、地域の「子ども育みパートナー」のみなさんにサポートしていただいています。4名のパートナーの方が、クラブの時間にサポートに来て、子どもたちに裁縫を教えてくださいました。おかげで、素敵な作品を自分で作ることができて大満足。こうして地域の方の支えや優しさにふれることも、子どもたちにとって素晴らしい経験や思い出になると思っています。パートナーの畑中かよ子さん、畑中きぬ子さん、三島真美子さん、高橋照代さん

ありがとうございます。



◎「おばあちゃんの手作り雑巾運動」

今年も大和シニアクラブ女性部の方から手づくり雑巾をいただきました。児童を代表して、美化委員長の鷲見えれなさんと田代朔都さんが受け取りました。いただいた雑巾は、これから掃除で使わせていただき、校舎を美しく磨いていきます。ありがとうございました。



夢や目標に向かってがんばる北っ子

- ◇K-フェスティバル サッカー大会 U-10 GPトーナメント【3位】(3年)山本 純大(4年)佐藤 成夏、林 佑衣夏
- ◇U-11 少年少女サッカー大会東海地区岐阜ブロック予選大会【準優勝】(5年)森山 広翔、池田 大來、稲葉 美夢
- ◇第67回中日旗争奪郡上市剣道選手権大会 小学生団体の部
 - 【優勝】大和剣道スポーツ少年団 A チーム(6年)古田 紗羽、廣野 莉子、森前 心路
 - 【第3位】大和剣道スポーツ少年団 B チーム(5年)佐藤 玖龍、佐藤 來樹、小野木 咲心
- ◇第39回 白龍会館空手道 大会 小学生低学年の部【優勝】(3年)松井 丈
- ◇第10回郡上市文芸祭【入選】(3年)酒井 元太 (4年)尾関 駿里(5年)南 希空(6年)尾関 颯太郎、河島 唯愛

学校からのお願いとお知らせ

【学校閉庁日について】

8月7日(月)～16日(水)は、学校閉庁日となります。学校に日直はおりません。左記のように、事故やコロナに関する連絡がある場合は、学校に電話をしてください。

【大和北小】TEL: 0575-88-2007

【夏休み作品展について】

夏休み明けに「夏休み一研究・一作品の校内作品展」を行います。ご承知おきください。

【期日・時間】令和5年8月30日(水) 9:00-18:00
8月31日(木) 9:00-18:00
9月1日(金) 9:00-18:00

【展示場所】 体育館

夏休み、子どもたちはしばらく家庭や地域での生活が中心となります。

家族とのふれあいや地域の行事や活動に参加する経験は、素晴らしい教育であり、子どもたちにとっての学びの宝庫だと思っています。

安全第一で、かけがえのない命を大切に。子どもたちにとって楽しい夏休みになることを願っています。